

Sábado 22 de septiembre de 2012

### Titulares

- *Este lunes, en rueda prensa será presentado el Modelo de Atención Primaria en Salud*
- *Convocatoria de la Secretaría de Educación para vincular profesionales*
- *Gobernador Aguilar Villa estará en la Fiesta Nacional del Petróleo, en Barrancabermeja*

## Gobernador de Santander y Embajadora de la UE se reúnen para fortalecer cooperación

**BUCARAMANGA.** Con el propósito de compartir las relaciones que la Unión Europea (UE) sostiene con las regiones del país y socializar el potencial de Santander frente al acuerdo comercial de Colombia con el viejo continente, este lunes se reunirán en Bucaramanga la embajadora de la UE en Colombia, Maria Van Gool, y el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa.

Durante este encuentro, que se realizará a las 9:30 de la mañana en la sala de juntas del despacho del Mandatario seccional, también se revisarán las acciones de cooperación que la Unión Europea promueve en el departamento, como la creación de las Agencias de Desarrollo Local de Santander (Adel) y el apoyo a la población en condición de desplazamiento.

### Fortalecimiento de aportes

En esta reunión también participarán el primer secretario de Cooperación de la UE, Franck Porte, lo mismo que la secretaria de Desarrollo Departamental, Gladys Higuera Sierra y el asesor de la Gobernación, Henrique Gómez París.

La oficina de prensa de la Delegación de la Unión Europea en Colombia informó que la visita de la embajadora María Van Gool a Santander está orientada a fortalecer los aportes que el organismo entrega al desarrollo del país y a las comunidades locales para luchar contra la pobreza, contribuir a la equidad y construir paz.

## Este lunes, en rueda prensa será presentado el Modelo de Atención Primaria en Salud

**BUCARAMANGA.** Este lunes, en una rueda que se realizará a las 7:45 de la mañana en el auditorio Augusto Espinosa Valderrama, de la Gobernación de Santander, se dará a conocer a los periodistas y opinión pública en general el Modelo de Atención Primaria en Salud que próximamente entrará en vigencia en el país.

Esta iniciativa es liderada por el Ministerio de Salud y de Protección Social y la Organización Panamericana de la Salud (OPS). En Santander se escogieron los municipios de Puerto Wilches y Floridablanca para implementar un piloto del nuevo modelo.

En la rueda de prensa de este lunes participarán el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa; el secretario de Salud Departamental, Ricardo Flórez, y los alcaldes de Floridablanca y Puerto Wilches, Néstor Díaz Barrera y Germán Hernando Durán, respectivamente.

## Convocatoria de la Secretaría de Educación para vincular profesionales

**BUCARAMANGA.** Con el fin de implementar grupos de trabajo correspondientes a los macroprocesos misionales de planeación estratégica, cobertura y calidad educativa, la Secretaría de Educación de Santander recibirá hojas de vida para la vinculación de profesionales a estos procesos.

El secretario de Educación Departamental, Julio César Villate Jessen, explicó que la invitación esta dirigida a ingenieros industriales, administradores de empresas y economistas con especialidades en pedagogía, análisis estadístico, procesos de calidad o planeación estratégica del sector.

Los interesados podrán radicar sus hojas de vida en la ventanilla única de documentos Forest (Carrera 11 entre calles 37 y 38) de la Gobernación de Santander, documentación que será sometida a revisión y análisis por parte de los comités de la Secretaría de Educación para escoger a las personas que cumplan el perfil requerido, a quienes se llamará en su momento, dijo el funcionario.

## Gobernador Aguilar Villa estará en la Fiesta Nacional del Petróleo, en Barrancabermeja

**BARRANCABERMEJA.** Este sábado por la noche, el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, acompañará a las autoridades municipales y a los pobladores de Barrancabermeja en la velada de coronación de la ganadora de las Fiestas y Reinado Nacional del Petróleo.

La actividad será a las 8:00 de la noche en la carrera 28 con Avenida El Ferrocarril, donde 23 candidatas, al son del 'Gran concierto por Barrancabermeja', disputarán el certamen de belleza más importante de la región, al que la Gobernación de Santander, la Alcaldía Municipal y Ecopetrol se han unido para su realización, con el fin de atraer turistas de todo el país.